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臺中市政府客家事務委員會第六屆委員第 11次會議紀錄 

一、開會時間：中華民國 111年 12月 5日(星期一)上午 10時 30分 

二、開會地點：豐原區儷宴會館 

三、主席: 江主任委員俊龍                            紀錄：邱淑華 

四、出席人員：詳如出席名單 

五、主席致詞: 

        今年度最後一次會議，也是選後第 1次會面歡迎大家蒞臨，在此代表市 

    長感謝在座的所有委員以及客家社團、宗親會及聯誼會等，用實際行動表達 

    對市政工作的支持，也對客家事務的肯定，勞瀝大家。 

六、工作報告：詳如會議資料  

七、討論提案：無 

八、臨時動議 (含意見交換)： 

    案號：臨 1 

    提案人：許勝明委員 

 案由：近二年因疫情影響停辦客家文化推廣活動，希望能在112年後疫情時 

       期提早規劃，推廣活動包括原客競賽、新住民外國人客家演講比賽等。 

  決議：請業務單位儘早規劃112年的活動。 

    案號：臨 2 

    提案人：彭素英委員 

 案由：請市府客委會能多編列預算在宣導上，增加活動宣導效益，讓活動帶 

       來人潮，也會帶來商機。 

  決議：請業務單位研議辦理。 

    案號：臨 3 

    提案人：謝張瑞僑委員 

    案由：2023東勢新丁粄節有踩街活動嗎？是以在地團體優先，還是各客家社 

          團都能參加。 

 決議：目前規劃中，原則與今年的不重複以新團隊優先，本會會考量在地 

       性及區域平衡，每個區域都能參與。 

    案號：臨 4 

    提案人：吳武斌委員 

    案由：建議舉辦尾牙同樂會，藉聯誼活動增進彼此情誼。 

    決議：視本會經費再行規劃。 
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案號：臨 5 

提案人：邱鴻章委員 

案由：(一)建議購買委員的職務外套，增加客家事務委員會的能見度。 

      (二)申請委員每人一張公務停車證，以利委員參與市府各項活動。  

決議：請業務單位研議辦理。 

案號：臨 6 

    提案人：徐順良委員 

 案由：屯區的客家活動不夠多，希望每年編列預算在屯區多辦幾個活動，讓 

       客家文化能見度更高，讓潛性的客家人都走出來。 

  決議：請業務單位研議規劃。 

 

九、主席結論： 

    感謝委員的與會，也提供許多寶貴意見。在此先報告大家一個好消息，

本會日前與陽明交通大學客家文化學院簽訂 MOU，實質的文教合作，山城許

多客家鄉親想進修可以先修碩士學程學分班，本會依備忘錄精神也已完成場

地及設備建置，目前尚待該校院務會議通過核定即可進行。最後，祝福委員

們身體健康，萬事如意，承蒙大家！勞瀝！ 

十、散會:12時 12分 


